
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大津市内の児童クラブ保護者会からなる「大津市学童保育（児童クラブ）連絡協議会」発行 
No.6－ 2018．3 月 －  

             
  

  
スローガン ： 子どもたちに豊かな放課後を！ 

otsu_gakudo@yahoo.co.jp  
http://gakudo-shiga-otsu.jimdo.com/                  

全国連協 

しが県連協 保育運動連 

大津市連協 指導員組合 

湖西･北･西ﾌﾞﾛｯｸ 中ﾌﾞﾛｯｸ 南ﾌﾞﾛｯｸ 東ﾌﾞﾛｯｸ 

 

★第34改滋賀県学童保育研究集会について(報告) 

 延べ参加人数535人 

 2019年度・2020年度は市が担当となる…研究集会をどう開催するか？ 

 詳細は『研究集会ニュースNo.2』をご確認ください。 

★全国保育団体連絡会の請願署名 

 13,943筆 カンパ：7,330円 が集まりました。ありがとうございました。 

★次年度の役員体制について 

 市連協会長につき自推他推を問わないため事務局へ希望をお寄せください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★シンポジウム『公的保育を守るとは』 

①保育園の先生②児童クラブ指導員③発達相談員のそれぞれの立場から、お話いただき

ました。「公的保育の大切さを今一度認識すべき。子どもや家庭のより良い成長を国や

地域として考えていける。危機管理マニュアルを製作、全クラブで共有しているマニュ

アルがある。民営化が問題ではなく質の問題である。」などのお話を伺うことができま

した。 

活動報告：2/18 第 3 回ﾌﾞﾛｯｸ別拡大代表委員会 

①第 5 回本部役員会 ⇒日程変更されました 

 日時：4 月 8 日 (日) 

 場所：明日都浜大津 １F 大会議室 
 

②県連協定例総会  

日時：２０１８年４月２２日(日) １３:３０～１６:００ 

会場：近江八幡市 G-NET しが(大ホール) 

※総会終了後第 1 回事務局会議を開催します 

   2017 年度事務局の方は 12:50 に集合ください 

 

③第 42 回大津市連協総会 ⇒日程変更されました 

日時：５月１３日 (日) 

 場所：明日都浜大津 １F 大会議室 

ご案内 …担当の方はご予定下さい… 

 

 

２０１８年５月２０日(日) 
皇子が丘公園で大津っ子まつりが開催されます。 

児童クラブ代表として、今年もスライム作り(無料)と、 

たこせん、ジュースの販売をします。 

楽しんでいただけるよう企画しておりますので、 

是非お越しください☆ 

 

(大津っ子まつり担当：長等児童クラブ) 



 

 

 

 
 

♪♪編集後記♪♪昨春一年生になった我が家の末っ子。学区外の保育園だったので園時代は近所でお友達と遊ぶことはありませんでした。小学生になって近所の子と交流を持つようになり、毎日楽しくて仕方

がないようです。「今日新しい友達と遊んだ！」「へー、お名前は？」「聞いてへん！」などということもありますが(^^;。臆病者の長子、不思議ちゃんな 2 番目、能天気な末っ子…同園からのお友達がいませんで

したが、今はそれぞれたくさんのお友達に囲まれています。いずれも入学前に入所した児童クラブで出会ったお友達から広がった友達の輪です。子供たちのコミュニケーション力もさることながら、指導員の皆

様が心を割いてくださったおかげです。保護者は仕事でなかなかお会いできませんが、ずっと感謝してます。せんせいいつもありがとう！これからもよろしくね！！(瀬田南児童クラブ 広報担当） 

 

 

今年度の担当クラブから一年間の感想をいただきました 

【市連本部会長 菅沼様】 

会長として職務を全うできたかと問われると厳しいですが、たくさんの保護者の方々の意見や活動で、実りある一年だったと感じます。保護者の皆様と指導員

の先生方、また大津市の児童クラブ課との関わりでこどもたちのクラブでの生活が良いものになっていくことは大変うれしいものです。一年間 大変お世話に

なりました。 

【市連本部副会長担当 唐崎児童クラブ】 

今年度は本部役員として担当させていただきました。改めて公設、公営であることの必要性を再認識し、そうあるためにも市連協の存在、運営に今後も保護者

全員の協力が必要であると痛感しております。皆様、今年もご協力有難うございました。 

【市連本部事務局長担当 富士見児童クラブ】 

今回事務局長を担当させて頂きました。市連協を通して大津市内の各児童クラブの状況や抱える課題、またこの改善に向け日々尽力頂いている取り組みを知る

ことができ大変多くを学ばせて頂きました。一年間ありがとうございました。 

【市連本部会計担当 逢坂児童クラブ】 

今回会計を担当させていただきました。初めて知ることがたくさんあり、多くの学びがありました。一概に「保育」といっても、保育園とはまた違った課題が、

年齢や性別や地区によって様々なんだとわかりました。一年間ありがとうございました。 

【市連本部広報担当 瀬田南児童クラブ】 

恥ずかしながら「市連協てなんですか？」という状態からのスタートでした。たくさんの方にご迷惑をおかけしつつも私たちなりに頑張ってきたつもりですが、

微力ながらお役に立てましたでしょうか…。少しでも子供たち、指導員の先生方のためになっていれば幸いです。一年間ありがとうございました。 

【県連代表委員担当 雄琴児童クラブ】 

代表委員会に参加して、何もわからないまま参加しましたが、滋賀県内の児童クラブ、指導員の方が多くの問題を抱えながらも児童クラブをよりよくするため

に活動されている事がわかりました。また、日本の学童ほいく誌普及拡大会議では学童ほいく誌を購読してもらうための活用方法として、指導員の方の勉強資

料としても役立つ情報が掲載されている事などを紹介されている事を知りました。市連協への報告等、至らない点が多くあり申し訳ありませんでした。大変勉

強になる 1 年間でした。ありがとうございました。 

【県連研究集会担当 南郷児童クラブ】 

研究集会を担当させて頂きました。会議参加を通じ、指導員さんの熱心な姿勢や県内の他地域の活動の一端を知ることができ、大変勉強になりました。至らな

い点が多々あったかと思いますが、１年間ありがとうございました。 

【県連研究集会担当 瀬田児童クラブ】 

研究集会を南郷クラブさんと担当させていただきました。集会当日は、学童での遊びを楽しく体験させていただきました。この一年間で、よりよい学童をめざ

して、指導員の先生やたくさんの保護者さんが協力していることを知ることができました。ありがとうございました。 


